

国際セミナー「鉄道整備と沿線開発」
運輸総合研究所 奥田哲也 専務理事 閉会挨拶

ご紹介いただきました、運輸総合研究所の専務理事の奥田でございます。

本日は、多くの方々にこの国際セミナーをご清聴賜り、誠に有難うございました。またご参加いただきましたご来賓、ご講演者、パネルディスカッションのモデレーター、パネリストの皆様には感謝申し上げます。

さて、本日のテーマであります鉄道整備と沿線開発につきましては、その調和を図りながら進めていくことが重要であると考えられますが、発展著しいASEAN・インド地域では、鉄道整備に関する高いニーズがあり、それらに関し日本の経験や知見、技術などを通じた貢献を行うため、本日基調講演いただきました森地茂／政策研究大学院大学／政策研究センター所長を委員長とする研究会を私どもの研究所で立ち上げ、鉄道整備と沿線開発に関する研究を進めてまいりました。

本日は、その成果の披露やパネルディスカッションを通じ、調和のとれた鉄道整備と沿線開発の重要性について深く理解していただけたものと思います。

2月12日にはマニラで、また、2月14日にはジャカルタで同様の国際セミナーを開催しますが、それらの成果を含め、今後さらに研究を深めて、皆様に成果を還元し、国際的な貢献に努めてまいります。

冒頭、宿利会長から、ASEAN・インド地域における活動の拠点として、バンコクに研究・調査活動の拠点を設置する予定との紹介がありました。この活動拠点を活用し、タイ国を含むASEAN・インド地域における交通・観光分野の国際的な研究・調査活動、情報発信や関係政府・研究機関との連携・交流に努めてまいりますので、皆様方のご指導・ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

私事で恐縮でございますが、以前に国土交通省で鉄道局長を致しておりました。その時にアーコム運輸大臣（当時）に大変ご指導・ご支援を賜りました。

また、タイに来てからもアーコム前運輸大臣にご支援頂き、先ほど明日のセミナーについてもご紹介頂きまして誠にありがとうございました。

このテーマにつきましては、当研究所としても関心を持っておりますので研究を進めて、アーコム前運輸大臣に御恩返しができるばと考えて

おります。

結びにあたりまして、本日参加いただきました皆様にとって、本セミナーが有用なものであったことを願いますとともに、皆様のご健勝を祈念させていただきます。閉会の挨拶とさせていただきます。

本日はどうもありがとうございました。

以 上